

Ich bin der kleine Tanzbär

Singspiel

Kinderlied

Melodie: Volksweise

The musical score is written for voice and piano. It consists of three systems of music. The first system (measures 1-4) is in 3/4 time. The second system (measures 5-9) is also in 3/4 time. The third system (measures 10-13) changes to 2/4 time. The lyrics are: 'Ich bin der kleine Tanzbär und komme aus dem Wald. Ich such' mir einen Freund aus und finde ihn auch bald. Und wir tanzen hübsch und fein von einem auf das andre Bein.' The score includes a treble clef for the voice line and a bass clef for the piano accompaniment. Red numbers 1-13 are placed above the notes to indicate measure numbers.

1. Ich bin der kleine Tanzbär und komme aus dem Wald.
Ich such' mir einen Freund aus und finde ihn auch bald.
|: Und wir tanzen hübsch und fein von einem auf das andre Bein. :|

2. Wir sind zwei kleine Tanzbären und kommen aus dem Wald.
Wir suchen uns einen Freund aus und finden ihn auch bald.
|: Und wir tanzen hübsch und fein von einem auf das andre Bein. :|

3. Wir sind vier kleine Tanzbären und kommen aus dem Wald.
Wir suchen uns einen Freund aus und finden ihn auch bald.
|: Und wir tanzen hübsch und fein von einem auf das andre Bein. :|

Spielanleitung:

Alle Kinder sitzen im Stuhlkreis. Ein Kind wird ausgezählt und spielt dann den Tanzbären. Es deutet mit dem Händen einen dicken Bauch an und tritt schwerfällig in die Mitte des Stuhlkreises. Es sucht sich einen 'Freund' aus, fasst ihn an den Händen und tanzt von einem auf das andere Bein. Das Spiel wird fortgesetzt, bis alle Kinder tanzen.

© www.liederkiste.com

Frei zum Gebrauch für private oder gemeinnützige Zwecke (z.B. Chöre, Kindergärten, Schulen etc),
nicht jedoch zur anderweitigen Veröffentlichung.